

Aufgrund der aktuellen Situation rund um das Coronavirus startet die Stadtgemeinde Pöchlarn die Initiative

Nachbarschaftshilfe in Pöchlarn

- ein Einkaufsservice für Risikogruppen -

Sie gehören zur **Risikogruppe**? Sie können Ihr Zuhause nicht verlassen und benötigen Unterstützung bei der Versorgung mit Lebensmitteln, Arzneimitteln? **Rufen Sie an!**

Sie wollen **helfen** und können einen Einkauf für gefährdete Menschen übernehmen und somit einen solidarischen Beitrag für unsere Gesellschaft leisten? **Rufen Sie an!**

Stadtgemeinde Pöchlarn

02757/2310 (MO-FR 8 bis 12 Uhr)

info@poechlarn.at

Barbara Kainz

STR für Gesundheit

0660/4677344

Stefanie Hochstätger

STR für Gesunde Gemeinde

0664/4927394

Konsequente Umsetzung der von der Bundesregierung vorgelegten Maßnahmen jedes Einzelnen und ein besonnenes Vorgehen werden uns helfen gut durch diese Zeit zu gehen.

Alles Gute und viel Gesundheit wünscht Ihnen

Ihr

Bürgermeister Franz Heisler